

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 17. Oktober 2016

## Open-Air Ausstellung der vor- und frühgeschichtlichen Abteilung des Stadtmuseums ein voller Erfolg

Am vergangenen Sonntag fanden zahlreiche Besucher bei bestem Wetter den Weg auf den Mainparkplatz zwischen Dietesheim und Hanau zu einer Sondervorführung zum Thema experimenteller Archäologie.

Der Parkplatz, direkt am Originalfundplatz gelegen, ist eine der wichtigsten Fundstellen in ganz Europa aus dem Spätpaläolithikum (ca. 9.000-8.000 v. Chr.), denn unmittelbar an dieser Stelle siedelten die späteiszeitlichen Jäger der Federmesserkultur an, die als Erfinder von Pfeil und Bogen gelten und am Mainufer ihre Jagdhütten hatten. Herr Mathias Kriel demonstrierte deshalb auch live mit großer Zielgenauigkeit die Nutzung und Funktionsweise historischer Pfeile und Bögen.



Ein weiterer Höhepunkt der hervorragend besuchten Veranstaltung waren die Ausstellungsstücke des Steinbearbeitungsexperten Herrn Littmann, unter anderem demonstrierte er alte Schlagtechniken die unsere Vorfahren in der Steinzeit angewendet haben. Gezeigt wurde dem interessierten Publikum verschiedene Werkzeuge und Jagdwaffen aus Stein, z.B. Dolche, Blattspitzen, Pfeilspitzen und Faustkeile. Parallel hierzu konnte eine ganze Kollektion bereits erstellter Werkzeuge aus Flint bewundert werden.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)